

En el curso de las excavaciones realizadas en la zona del Epiro en el NO de Grecia, se han descubierto diversas fábricas artesanales del siglo III a. C. En Cassope, una de las ciudades antiguas más importantes de esta región, hallaron los arqueólogos el mayor horno de fundición de bronce que hasta ahora se conoce en la antigüedad.

En las excavaciones financiadas desde 1977 por la Sociedad Alemana para la Investigación Científica (DFG) participan el Departamento de Arquitectura del Instituto Arqueológico Alemán, científicos de la universidad griega Ioannina y el Instituto de Materiales de la Universidad de Erlangen. El objetivo de los trabajos es obtener con la puesta al descubierto de las casas, informaciones sobre las condiciones y formas de vida de los pobladores de esta zona entre los siglos IV y II a.C., de las que hasta ahora se sabe muy poco.

Una herrería se pudo reconstruir con todos sus detalles. También se hallaron hornos para la fabricación de cerámica y numerosos aparatos que demuestran la producción y elaboración de herramientas y armas. Los talleres se hallaban situados en el centro de la ciudad de Cassope, muy poblado, cerca de la plaza de mercado /1/.

1. Universitas. Revista Alemana de Letras, Ciencias y Arte. Edición trimestral en castellano. Vol. XIX, número 3. Marzo 1982.